



Copa Indígena:  
una jornada  
educativa-recreativa  
en Cabagra

Copa Indígena: una jornada educativa-recreativa en Cabagra pág. 2

Preludio urbano vuelve a sonar sus notas pág. 4

Pares externos evalúan carrera de Educación Primaria pág. 5

Facultad de Educación celebró Semana del Libro pág. 6

Dr. Carlos Villalobos cataloga la era digital como una nueva lucha contra el olvido pág. 7

Entrega de biobibliografías reconoce trayectoria de doce personalidades pág. 8

Continúa ciclo de videoconferencias del INIE pág. 10

OET hace conciencia mediante conferencias públicas pág. 14

Curso Virtual: Manejo de la Disciplina para la convivencia en el aula y el centro educativo pág. 13

Conversatorio: La vinculación de la investigación y la Acción Social en las iniciativas docentes pág. 14

BECAS pág. 15

Campaña de Donación de Sangre pág. 17

### Copa Indígena: una jornada educativa-recreativa en Cabagra

Lilliam Mora Vindas  
Divulgacion.fe@ucr.ac.cr

Estudiantes del TCU-537 "Movimiento Humano y Recreación para una mejor calidad de vida de las poblaciones infantil, juvenil, adulta y adulta mayor en vulnerabilidad social" y SEPROJOVEN se unieron para realizar la Copa Indígena, una actividad que benefició a las comunidades de las reservas indígenas de Cabagra, Matambú, Salitre, Ujarrás y Terraba.

Entre las actividades recreativas que se desarrollaron, y donde las comunidades participaron activamente, estuvieron torneo de fútbol, rally, juegos con paracaídas, juegos con agua, juegos cooperativos, de relevos, tradicionales. Además de talleres de capacitación en temas de psicología, terapia física, nutrición y primeros auxilios.

También se establecieron espacios para el intercambio cultural, por medio de la presentación de danzas, cantos y dramatizaciones, referentes a cada una de las comunidades que estuvieron presentes.

La profesora Cecilia Enith Romero Barquero, Coordinadora del TCU, indicó que las dinámicas desarrolladas permitieron que personas de distintas edades se divirtieran, compartieran y aprendieran acerca de temas útiles y prácticos

para la vida diaria. En total la población beneficiada fue aproximadamente de 200 personas.

El director del Liceo de Cabagra, Jorge Picado explicó que fue una actividad excelente, una intervención muy diferente, a la que no están acostumbrados en la comunidad, y además de gran importancia porque se combina el juego con el aprendizaje.

Para Rocío Navarro, estudiante del TCU, la experiencia de la Copa Indígena representó una gran oportunidad de trabajo en un contexto



rural muy diferente al que está acostumbrada a trabajar. “Esta iniciativa genera un deseo de seguir trabajando con estas comunidades brindándoles herramientas para que no pierdan su cultura y más bien la transmitan a las nuevas generaciones y al resto de la población costarricense a través de estrategias innovadoras que resulten de su agrado y permitan generar espacios de recreación”, agregó.

La población estudiantil que participó en la Copa Indígena, del 22 al 24 de febrero, pertenece a las carreras de Nutrición, Terapia Física, Ciencias del Movimiento Humano, Promoción de la Salud, Educación Física, Preescolar, Enfermería y Psicología.

El TCU-537 “Movimiento Humano y Recreación para una mejor calidad de vida de las poblaciones infantil, juvenil, adulta y adulta mayor en vulnerabilidad social”, pertenece a la Escuela de Educación Física y Deportes.

Previo a la Copa Indígena, en diciembre, se realizó una capacitación acerca de recreación y fútbol en la comunidad de Talamanca y se espera próximamente desarrollar capacitaciones en diferentes temas de salud, educación y recreación, para docentes en San Vito y para jóvenes, familias y líderes comunitarios en Conte Burica.



### Preludio urbano vuelve a sonar sus notas

Lilliam Mora Vindas  
Periodista

[divulgacion.fe@ucr.ac.cr](mailto:divulgacion.fe@ucr.ac.cr)

Preludio Urbano es una escuela de música para las comunidades de los barrios del sur. Este año arrancó con su primera jornada de clases el 7 de enero con una población muy diversa que va desde bebés de meses en estimulación temprana, hasta adultos mayores que participaron en talleres de instrumento, apreciación musical y solfeo. Los talleres concluyeron el 17 de enero y a partir de ahí se hicieron los respectivos ensayos para el concierto.

Gabriel Calderón Blanco, director del proyecto, destacó que a pesar de que muchos de los estudiantes nunca habían recibido clases ni habían tocado nunca ningún instrumento, con apenas un trabajo de tres meses, dieron un concierto a público lleno, profesional y de calidad. Hubo presentaciones desde tríos de teclado, dúos de violín, ensambles diversos de guitarra popular y clásica así como guitarra eléctrica.

Para Preludio Urbano, la realización del concierto ha tenido un impacto muy positivo puesto que le permite a los estudiantes proyectarse ante sus familias y la comunidad, además que los vecinos de los barrios se vayan enterando de la existencia de estos talleres en la zona para que otras personas sigan incorporándose.

Preludio Urbano es un proyecto amparado por la Vicerrectoría de Acción Social de la Universidad de Costa Rica a través del programa Iniciativas Estudiantiles, cuenta con la guía y orientación de la Dra. María Marta Camacho Álvarez, directora de la Escuela de Formación de Docente.

La próxima fecha de matrícula para los talleres será a partir de la primera semana de junio y se mantendrá durante todo ese mes en la oficina parroquial de la iglesia Sagrado Corazón de Jesús en Hatillo centro. Las clases iniciarán en julio con horarios entre semana (mañana, tarde y noche). Para más información pueden contactar a Gabriel Calderón Blanco al teléfono 8476-8026, escribir al correo [preludiourbano@gmail.com](mailto:preludiourbano@gmail.com) o bien buscar el proyecto en Facebook como Preludio Urbano.



## Pares externos evalúan carrera de Educación Primaria

Del 15 al 19 de abril del 2013, la Facultad de Educación recibió la visita de los pares externos en el proceso de evaluación con miras a la acreditación de la Carrera de Bachillerato y Licenciatura en Educación Primaria.

El grupo de visitantes estuvo conformado por la Dra. Leonor Buendía Eisman de la Universidad de Granada, España; la Dra. Myriam de las Mercedes Díaz Yáñez, Universidad Católica del Maule, Chile y la Dra. Jenny Seas Tencio, Universidad Estatal a Distancia, Costa Rica.

La visita tuvo el propósito de evaluar el informe que se entrega al Sistema Nacional de Acreditación de la Educación Superior, SINAES.

Según explicó el M.Ev. Ed. Wilfredo Gonzaga, Coordinador de la Sección de Educación Primaria, la importancia de este proceso de evaluación externa es valorar desde afuera la calidad de la formación que recibe el estudiantado.

Durante su visita, los pares externos visitaron los laboratorios de cómputo y la Sala de Innovación en Tecnologías Educativas Avanzadas, SITEA. Además, sostuvieron reuniones con representantes estudiantiles, administrativos, docentes y graduados, así como con autoridades universitarias y empleadores en instituciones externas.





### Facultad de Educación celebró Semana del Libro

Javier Reyes Maleaño  
Periodista  
divulgacion.fe@ucr.ac.cr

La Semana del Libro arrancó el lunes 22 de abril a las 2 pm con la conferencia del Director de la Comisión Nacional de Emergencias, Dr. Edgardo Acosta Nassar sobre “Plan de riesgo para la preservación de archivos digitales” en el Auditorio Roberto Murillo en el segundo piso de la Facultad de Letras.

Estas actividades se celebraron en el marco del 23 de Abril, fecha en que se conmemora internacionalmente el Día del Libro. Y fueron organizadas organizadas por la Comisión de Efemérides en conjunto con la Escuela de Bibliotecología y Ciencias de la Información.

La M.Ed. Iria Briceño Alvarez, miembro de la Comisión de Efemérides, explicó que uno de los objetivos de la celebración es una mayor promoción de la lectura a nivel universitario así como fomentar la lectura de literatura producida por la comunidad universitaria a través de la Editorial de la Universidad de Costa Rica.

“Tenemos varios objetivos, uno de ellos es que los estudiantes de Bibliotecología realicen prácticas en el campo de las actividades que tienen que llegar a organizar dentro de su carrera, algunos llegarán a ser bibliotecarios en escuelas y colegios, y algunas otras instituciones como bibliotecas públicas. Ellos van a tener a cargo la organización

de actividades de actos cívicos o pequeños actos para la celebración de efemérides”.

El martes 23 de abril a las 9 am en el Auditorio de la Facultad de Educación se ofreció la conferencia magistral “Tácticas para envenenar el olvido: de la memoria Rupestre a Cibernet” impartida por el Dr. Carlos Villalobos Villalobos. A las 10 am se tuvo el recital de poesía “Un encuentro con la palabra” con la participación de la Editorial de la Universidad de Costa Rica en el patio central de la Facultad de Educación. Y para cerrar ese día se presentaron tres guías para la citación de fuentes bibliográficas a cargo de la profesora Ruth González en la Sala de Ex-directores de la Escuela de Bibliotecología y Ciencias de la Información EBCI.

Las celebraciones de la Semana del Libro terminaron con la entrega de biobibliografías de doce reconocidos autores nacionales a cargo de la profesora Lorena Sánchez y los estudiantes de los cursos de Bibliografía. La actividad se realizará el jueves 25 a las 5 pm, en el Auditorio de la Facultad de Educación.

La Semana del Libro se celebró en el marco del 23 de Abril, fecha en que se conmemora internacionalmente el Día del Libro, fue ganizada por la Escuela de Bibliotecología y Ciencias de la Información en coordinación con la Comisión de Efemérides de la Facultad de Educación.

## Dr. Carlos Villalobos cataloga la era digital como una nueva lucha contra el olvido

Javier Reyes Maleaño  
Periodista  
divulgacion.fe@ucr.ac.cr



“Podríamos guardar miles de películas, cien veces la Biblioteca de Alejandría y millones de fotografías y todo esto lucirlo en un mínimo espacio y llevarlo incluso colgado como un arete de cristal”

Así explica el Dr. Carlos Villalobos Villalobos, el futuro del proceso de cambios en el almacenamiento y producción de información que vive el siglo XXI. Esta reflexión la expuso en su conferencia “Tácticas para envenenar el olvido: De la memoria rupestre al cibernético” que pronunció el martes 23 en el Auditorio de

la Facultad de Educación, en el marco de la Semana del Libro.

Durante su exposición Villalobos comparó la historia de la escritura con un día de 24 horas. Dentro de esta alegoría el computador tiene un par segundos de existencia en comparación con la historia desde las pinturas de las cavernas hasta nuestros días.

Para Villalobos la escritura inicia con la lucha del ser humano contra el olvido de su entorno. Así recorre del pintar en rocas a la escritura cuneiforme, de los papiros y el pergamino hasta la invención de la imprenta por Johannes Gutenberg.

El Dr. Carlos Villalobos explicó que el auge de lo digital supone el abandono paulatino del papel. Aunque para él “es muy difícil saber el futuro de un soporte que ha sido fundamental en la historia reciente de la humanidad, es posible que se mantenga por mucho tiempo pero es muy predecible que poco a poco vaya a ser sustituido por soportes digitales.”

“Con el tiempo el papel podría convertirse más en un objeto de nostalgia que realmente de uso pero eso no lo determinaremos los que estamos vivos, eso lo dirá de forma natural la próxima generación” indicó el experto.

## Entrega de biobibliografías reconoce trayectoria de doce personalidades

Javier Reyes Maleaño  
Periodista  
divulgacion.fe@ucr.ac.cr

La Escuela de Bibliotecología y Ciencias de la Información entregó doce biobibliografías a personalidades de amplia trayectoria nacional. Entre los homenajeados se encuentran la ex rectora de la Universidad de Costa Rica (UCR) Yamileth Gonzales García, el Director del Instituto Nacional de Biodiversidad Rodrigo Gámez Lobo, la directora de CINERGIA María Lourdes Cortés y el ya fallecido historiador Osvaldo Valerín Ramírez.

La profesora encargada de la actividad, la Magistra Ana Lorena Sánchez Ulate, señaló que el acto solemne fue el cierre de todo un año de trabajo de dos cursos de Bibliografía General.



Rodrigo Gámez Lobo, Director del Instituto Nacional de Biodiversidad, se mostró complacido y agradecido por el trabajo que se desarrollaron los estudiantes de los cursos de Bibliografía General (Fotografía Audiovisuales, Facultad de Educación).

“Esto es para demostrar qué hacen los estudiantes en la carrera, en qué están trabajando y cuál es el granito que aportamos al país a través sus investigaciones, para luego dar a conocer a los autores”, indicó la docente.

Para la ex rectora de la UCR, Yamileth González García, estas actividades “ayudan a construir la Universidad en su quehacer académico, si algo mueve la Universidad es la producción bibliográfica, los libros, las bases de datos y las diferentes formas de producción que ahora existen”.

Otra de las homenajeadas fue la experta en cine nacional y docente en la UCR, María Cortés Pacheco, Cortés consideró importante “que el cine nacional que se ha invisibilizado por años ya es un tema en la academia”.

La estudiante Fernanda Vindas Vázquez encargada de la investigación sobre Osvaldo Valerín explicó que estos trabajos consisten de dos partes. “Una biografía en la que se investiga sobre la vida de las personas y la segunda una bibliografía que recopila los aportes y los trabajos que ellos hicieron.”

De acuerdo con otra estudiante, Carolina Ugalde Ovares, el Sistema de Bibliotecas de la UCR tendrá una copia de los documentos y

otras copias estarán disponibles en la Biblioteca Nacional.

## Homenaje a diversas áreas del conocimiento

Con las biobibliografías también se reconoció la trayectoria del escultor y premio Magón Olger Villegas Cruz, del ensayista y escritor Oscar Montanaro Meza, del microbiólogo Bruno Lomonte Vigliotti, y el biólogo Elmer Guillermo García Díaz.

Aparte de Osvaldo Valerín los trabajos biográficos también destacan la labor de otros

tres costarricenses fallecidos. Entre ellos el ex-Vicerrector de Investigación Guillermo Chaverri Benavides, el primer director del Instituto Clodomiro Picado Roger Bolaños Herrera, el creador de la primera Escuela de Agricultura en Costa Rica Luis Cruz Meza. Además se rinde homenaje a la publicación Escuela para Todos, una iniciativa de educación popular con un tiraje de 500 mil ejemplares que se distribuye en todo Centroamérica.

La entrega de los trabajos bibliográficos se realizó en el Auditorio de la Facultad de Educación como cierre de la Semana del Libro que celebró dicha Facultad.



### Continúa ciclo de videoconferencias del INIE

Javier Reyes Maleaño  
Periodista  
divulgacion.fe@ucr.ac.cr

Este 23 de abril, a las 10 am, el Instituto de Investigaciones en Educación (INIE) presentó la conferencia "Las Estrategias Pictofónicas: una alternativa de aprendizaje de la lectura inicial" como parte del ciclo de videoconferencias de 2013.

La conferencia estuvo a cargo de la Dra. María Carpio Brenes, quien explicó la forma de implementar las estrategias pictofónicas en el aula, desde maternal hasta primer grado.

La asistente de Investigación y Acción Social del INIE, Licda. Wendy Páez Cerdas explicó que la idea de las videoconferencias nació el año pasado y tuvo una aceptación positiva.

"El objetivo desde el año pasado era dar a conocer los resultados de investigaciones que tenían una publicación física tanto a la comunidad centroamericana como nacional", afirmó Páez Cerdas. Estas videoconferencias no necesariamente van dirigidas a docentes sino que algunas abordan temas para grupos multidisciplinarios, orientadores, trabajadores sociales y psicólogos.

"Sabemos que Costa Rica como país en materia

educativa va a la vanguardia, entonces creemos que tenemos la responsabilidad de compartir con nuestros compañeros y compañeras centroamericanos lo que se hace aquí en el INIE", indicó Páez Cerdas.

El 21 de mayo se ofrecerá la conferencia "El uso de las TIC en la formación del profesorado", con la Dra. Ana C. Echeverría.

Este primer ciclo de conferencias finaliza el 25 de junio, ese día se presentará la videoconferencia "Diversidad e inclusión, ¿existe una fundamentación neurocientífica" a cargo de la Dra. Viviana Carazo Vargas, en la que aborda el neurodesarrollo, la diversidad y la segregación, desde una perspectiva integradora del conocimiento de múltiples disciplinas.

"Se presenta evidencia que sustenta que la diversidad es un rasgo común a todos los seres humanos, y que no existe justificación científica para la exclusión de aquellos cuyos patrones de desarrollo no concuerdan con las expectativas de la sociedad", afirmó la docente.

Las conferencias se pueden seguir vía streaming por el canal en línea de la Coordinación Educativa y Cultural Centroamericana CECC-SICA.



C I C L O D E  
**VIDEOCONFERENCIAS**



**Marzo 19**

**Educación  
Continua de  
educadores y  
educadoras**

**Dra. Alejandrina Mata**

**Abril 23**

**Las Estrategias  
Pictofónicas: una  
alternativa de  
aprendizaje de la  
lectura inicial**

**Dra. María Carpio Brenes**

**Mayo 21**

**El uso de las TIC  
en la formación  
del profesorado**

**Dra. Ana C. Echeverría**

**Junio 25**

**Diversidad e  
inclusión,  
¿Existe una  
fundamentación  
neurocientífica?**

**Dra. Viviana Carazo**



Youtube: [www.youtube.com/ceccsica](http://www.youtube.com/ceccsica)  
Facebook CEDUCAR: [www.fb.com/comunidadeducativaceducar](http://www.fb.com/comunidadeducativaceducar)  
Facebook CULTURA: [www.fb.com/culturayartecentroamericana](http://www.fb.com/culturayartecentroamericana)  
Livestream: [www.livestream.com/ceccsica](http://www.livestream.com/ceccsica)



### OET hace conciencia mediante conferencias públicas

En el marco del 50 aniversario del Organización Estudios Tropicales (OET), se están desarrollando una serie de conferencias relacionadas a temas como biodiversidad, agua, energía, capital natural y cambio climático.

El 14 de mayo en la Ciudad de la Investigación de la Universidad de Costa Rica, se estará efectuando la conferencia: **¿De dónde vendrá el agua en el futuro?**, impartida por Carlos Fernández Jáuregui, Experto Internacional en Recursos Hídricos.

La actividad está programada a las 5 pm, la entrada es totalmente gratuita y las personas que deseen asistir podrán reservar su espacio ingresando a:

<http://www.ots.ac.cr/invitaciones/comunicacion/actividades.html>

La OET es una organización sin fines de lucro, fundada en 1963, con el fin de promover la educación, la investigación y el uso racional de los recursos naturales en el trópico. La misión se concreta, mediante cursos a estudiantes pos y pregrado que incursionan en áreas como la investigación.

En la actualidad, la OET está compuesta por 63 instituciones de países como EEUU, América

Latina y Australia. Más información disponible en:

[http://www.discoveringcostarica.com/oet\\_costa\\_rica.htm](http://www.discoveringcostarica.com/oet_costa_rica.htm)

The poster is for a public conference titled "¿DE DÓNDE VENDRÁ EL AGUA EN EL FUTURO?" (Where will the water come from in the future?). It is part of a series of public conferences called "Los Grandes Retos Ambientales de Costa Rica" (The Great Environmental Challenges of Costa Rica). The conference is presented by Carlos Fernández-Jáuregui, an international expert in water resources (WASA ON). It will be held in the Auditorio de la Ciudad de la Investigación (CIMAR) at the University of Costa Rica, San Pedro, on May 14, 2013, at 5:00 p.m. The entry is free. The poster features logos for Biodiversidad, Agua, Energía, Capital Natural, and Cambio Climático. It also includes logos of various sponsors and partners such as SUR, IICA, UNICEF, ANEP, ASU, and CRUSA, along with the OET logo and the 50th anniversary logo of the University of Costa Rica. Social media icons for Facebook, Twitter, YouTube, and LinkedIn are also present.

## Curso Virtual: Manejo de la Disciplina para la convivencia en el aula y el centro educativo



Universidad de Costa Rica  
Facultad de Educación  
Instituto de Investigación en Educación



Le invitan al Curso Virtual:

### MANEJO DE LA DISCIPLINA PARA LA **Convivencia en el aula** Y EL CENTRO EDUCATIVO

40 horas

Del 13 de Mayo al 4 de Julio, 2013

**Inscripción del 6 al 10 de Mayo**

<http://inie.ucr.ac.cr/matricula-en-linea>



**Inversión: ₡30 000**

Certificado de aprovechamiento de 40 horas.  
Cupo limitado

**2511 1412 / 1443**

[redconvivencia.escolar@ucr.ac.cr](mailto:redconvivencia.escolar@ucr.ac.cr)



[fb.com/inie.ucr](https://www.facebook.com/inie.ucr)

## Conversatorio: La vinculación de la investigación y la Acción Social en las iniciativas docentes



Universidad de Costa Rica  
Facultad de Educación  
Instituto de Investigación en Educación



Le invitan al Conversatorio:

La vinculación de la  
**Investigación**  
**y la Acción Social**  
en las iniciativas docentes



**10:00** a.m.

Jueves 23 de Mayo, 2013  
Sala de Oralidad  
Facultad de Derecho, 3er. Piso.

**Expositores:**

Dr. Óscar Porras Rojas,

*Sede del Pacífico*

Dra. Jacqueline García Fallas,

*Instituto de Investigación en Educación*

Dr. Jorge Lobo Segura,

*Escuela de Biología*

*M.Sc. Ricardo Murillo Hiller,*

*Escuela de Biología*

**Moderadora:** M.Sc. Yensi Vargas Sandoval

**2511 1412**  
inie@ucr.ac.cr



## BECAS

Consulte la información completa de estas ofertas en la sección de Becas del portal web de la Facultad de Educación.

### **Quinta Convocatoria de las Becas ENDESA para Iberoamérica de Patrimonio Cultural**

Tipo de beca: Actualización Profesional

Áreas de estudio: Cultura, Deportes Y Creación

País destino: España

Idioma: Español

Modalidad: Presencial

Fecha de expiración: 22-04-2013 (entregar documentos antes del medio día)

Descripción: Becas Endesa para Iberoamérica de patrimonio cultural, en colaboración con la Secretaría de Estado de Cultura del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte de España.

Información en:

<http://www.mcu.es/beca/FundacionEndesa2013.html>

### **Programas becas Fulbright-Laspau (exclusivo para docentes universitarios) 2013-2014**

Ofrecen la oportunidad de obtener una maestría (y en algunos casos un doctorado) en los Estados Unidos. El Programa Fulbright brinda apoyo por un máximo de dos años a los becados para programas de maestría y doctorado. El tiempo adicional requerido en el caso del doctorado corre por cuenta de las universidades costarricenses.

#### Requisitos del Programa

- Ser profesores universitarios y contar con el apoyo oficial de su universidad.
- Ser ciudadanos costarricenses o residentes legales permanentes en Costa Rica.
- Tener y demostrar conocimientos de inglés.
- Las áreas de estudios consideradas son las siguientes: ciencias sociales, ciencias naturales, artes, humanidades, manejo de los recursos naturales/desarrollo sostenible, ciencias de la computación, derecho.

## BECAS

### Maestrías en México

La Oficina Regional para Centroamérica, México y El Caribe de la Fundación Heinrich Böll, y el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt) de los Estados Unidos Mexicanos, convocan al Programa de Becas Sur Place, para cursar estudios de maestría en México.

La beca consiste en el pago de: Manutención durante el tiempo que dure la maestría (financiado a través de CONACYT), instalación y viaje, prórroga migratoria y seguro médico. En el caso de beca familiar (sólo a mujeres con hijos/as menores de 12 años) se les apoyará con un monto adicional a dos de sus hijos/as. La fecha límite para recibir las solicitudes es hasta el 31 de mayo del 2013.

### Beca: Curso de experto universitario de Animación a la Lectura

Número de convocatoria: 2013-0059

Tipo de beca: Actualización Profesional en varias áreas.

Organismo/País patrocinador de la beca: Organización de los Estados Americanos.

Institución donde se impartirán los estudios: Universidad Nacional de Educación a Distancia de Madrid.

Idioma: Español

Modalidad: Distancia.

Fecha de expiración: 17-09-2013 (entregar documentos antes del medio día)

Fecha de finalización: 30-06-2014

El Banco Nacional de Sangre  
estará realizando una donación de  
sangre en nuestra Facultad el  
lunes **13 de mayo de 8:00 a 11:00**  
**a.m. en la Sala 102.**

Se les recuerda a los y las  
interesados(as) en donar que no se  
deben suministrar ningún tipo de  
vacuna y tampoco consumir aspirinita  
3 días antes de la donación



UCR

Facultad de  
Educación

## Seguí a la Facultad de Educación en Facebook



Un espacio con información actualizada,  
invitación a actividades, vínculos a sitios  
y recursos de interés para la educación y  
mucho más...

<http://www.facebook.com/FacultadEducacionUCR>



E-mail: [portal.educacion@ucr.ac.cr](mailto:portal.educacion@ucr.ac.cr)  
[protea.educacion@ucr.ac.cr](mailto:protea.educacion@ucr.ac.cr)  
Teléfono: 2511-5387 2511-8868  
Fax: 2511-6123



[www.facebook.com/proteaucr](http://www.facebook.com/proteaucr)



@PROTEAED



[proteaeducacion](http://proteaeducacion)